Nuestro su Fundador, cuya divinidad vamos á demostrar por medio de las Santas Escrituras, ya que ellas nos refieren sus dichos y hechos como Dios y Hombre verdadero; demostracion que será al propio tiempo un condenar de nuevo á todos los masones, ya que los infelices dicen en su negro y torpe frenesí que Jesucristo no es Dios,

CAPITULO VII.

Refutacion de la respuesta á la brillante obra de Monseñor de Segur.

Cat. Antes de comenzar su importante asunto deseo que me diga algo del nuevo triunfo de los masones en México; porque segun he oido decir, han refutado á Monseñor de Segur, y han demostrado que la masoneria es una cosa buena: al menos asi se ha anunciado con grandes carteles en casi todas las esquinas, y asi lo platican en público y en privado; mas como vd. nada me ha dicho de ello, temo que sea como una de tantas falsedades; deseo por consiguiente que me diga lo que hay de verdad.

1.—TRISTE IDEA DE LA REFUTACION DEL DOCTOR ALEMAN.

Sac. No se me oculta que la franc-masoneria en México acaba de publicar un escrito que apellidó: Respuesta á un folleto de Monseñor de Segur, escrito por el doctor y profesor Bluntshli, traducido del original por C. C. é impreso en México: mas yo debo notificar á vd. que no cumple en él lo que promete, porque no se hace cargo de los argumentos que con tanto tino como acierto, presenta en su obra Monseñor de Segur, y ni siquiera los toca, ni en general ni en particular, de manera que no es respuesta v si es respuesta no sabemos á qué pregunta se refiere. Por tanto, muy mal la denominan respuesta ó refutacion; y tan solo se le podria conceder que tiene quizá el carácter de una disertacion trabajada allá en Alemania para probar que la masoneria no es una cosa mala, tal como allá está es tablecida ó se la imagina establecer nuestro buen doctor con el doble influjo de sus grados y de sus borlas.

Cat. Pero cómo puede ser esto? No ha oido decir lo mismo que yo, que han ingresado en la masoneria de México hombres

muy eminentes en saber? Mucho me admira lo que vd. dice; por esto, y porque ya vd. conoce que no me contento con palabras, deseo las razones que demuestren su aserto: por esto le infiero la molestia de que me esplique algo de este nuevo escrito. Ah! cuántas veces he sido engañado de semejantes personas!

Sae. Lo haré con mucho gusto, ya que este es su deseo; y comienzo con decir á vd. que la sobredicha respuesta no puede llamarse nuevo escrito, porque es muy viejo, y se ve que está destinado á explicar un poco de la masoneria tal como se la forjara en su fantasía el nuevo señor doctor; pues se observa por su contesto que no ha sido elaborado, para refutar la sólida y admirable produccion de Monseñor de Segur, tan hábilmente traducida por el P. Fr. Pablo del Niño Jesus: aunque por otra parte trae consigo ese escrito mas de 10 suficiente para asegurar que la esencia de la franc-masoneria, es anticatólica, antisocial, atea, materialista, deista, y aun con algunos puntos de comunismo y racionalismo.

Cat. Convengo en afirmar con vd. que la franc-masoneria esplicada por nuestro doctor y profesor aleman, no es ni ha sido jamás la respuesta conveniente al importante escrito del Ilustrisimo señor de Segur, y es esto tan claro, que para convencerse no se necesitan otras pruebas que la simple lectura de ambas producciones: mas como vd. ha visto en ella teda maldad, deseo que me haga notar sus ideas, para que me convenza una vez mas, que no es lícito á ningun católico hacerse mason, y trabaje con doble empeño para que los mexicanos huyan

de la masoneria.

Sac. Note vd. en primer lugar la mala fé de nuestro profesor no obstante los brillan. tes títulos de todo un doctor aleman, porque nada nos dice del juramento terrible que repiten los masones en la recepcion de los grados, en fuerza del cual se ven en la dura necesidad, no pocas veces, de quebrantar todas las leves divinas y humanas, so pena de morir bajo la mano masónica del puñal homicida: y juramento que hacen en México los masones por confesion de ellos mismes, y juramento declarado de una manera especial por iniciados ó presentados que por fortuna suya aun no habian sido recibidos en lógia. Qué prueba lo dicho? prueba sin duda que la respuesta del doctor aleman no lo es del luminoso escrito de Monseñor de Segur, sino que es tan solo un engaña-bobos, es una respuesta pero sin saber á qué pregunta se dirije; será respuesta; pero sin prueba alguna de lo que asienta, y respuesta cuyo objeto ha sido no cantar la palinodia de que estaban vencidos por el claro descubrimiento de sus ideas, principios y hechos; de sus consituciones, régimen y práctica.

Cat. Siendo esto asi, la franc-masoneria al quererse defender ha hecho un papel muy ridículo, y acabó de manifestar á la faz del mundo lo que ella es; pero deseo que continue con la esplicacion de la respuesta haciéndome un examen algo analíti-· co de las sentencias del buen doctor; porque, como vd. conoce, me intereso mucho por mis amigos y ansío por descubrirles tanta patraña.

2.—ACERTADA CONDUCTA DE LA IGLESIA.

Sac. Lo haré segun sus deseos: y comenzando á responder á sus dos primeros párrafos, contesto: que la Iglesia al condenar la masoneria de todas las partes del globo, y en todos sus grados incluso el de aprendiz, y aun el simple iniciado sin juramento, no escuchó su imaginacion, sino que con las pruebas en la mano, ha hecho

el exámen mas concienzudo de las obras de los masones, y de un modo especial de los documentos oficiales que nos dicen lo que es la masoneria, y ademas de los hechos de sus adeptos obrando como masones; y ha visto "que la masoneria es esencialmente "anticatólica, antisocial, atea, herètica, re-"volucionaria y aun materialista y comu-"nista." Luego con mucha razon ha condenado la Iglesia católica, no solo á la masoneria, si que tambien á todos los masones, y con mucha razon los ha condenado por el solo hecho de ingresar, o de asistir a sus juntas. Por otra parte ¿cómo ha tenido valor nuestro doctor aleman de llamar juicio precipitado al juicio de la Iglesia que tiene cerca de ciento cincuenta años? Pues si el juicio de ciento cincuenta años de Roma, que és el de Pio IX y de los otros cinco Papas sus predecesores al condenar á toda la franc-masoneria, es un juicio precipitado ¿qué diremos de los juicios de nuestro buen doctor? Los suyos sí que son muy precipitados é irreflexivos, porque nos dió gato por liebre con malicia y buena voluntad, y con toda la ciencia de un hombre borlado, porque la franc-masoneria de hoy es tan oculta en sus manejos como lo ha sido siempre, y porqué lo que nos dirán los

autores que nos cita en su respuesta, será algo de lo exterior; pero nada, nada absolutamente de lo que constituye la materia de un juramento mason que al paso que es de lo mas terrible entraña el mayor secreto.

3.—PRIMERA FALSEDAD DE NUESTRO DOCTOR Ó EL SECRETO.

Cat. Pero yo oi decir y sun recuerdo que lei en la respuesta del señor doctor que el secreto de la masoneria, es el que tienen comunmente las otras asociaciones privadas; y aun el que guarda la misma Iglesia en lo que llama sigilo de la confesion.

Sac. Debe saber vd. que el secreto de los masones es tan particularmente suyo, que no se encuentra en ninguna otra asociacion; que su falta en la compañía de Jesus y en las demas comunidades podra castigarse á lo sumo con algunas horas de penitencia que casi nunca será muy grave, al paso que los masones lo castigan con la pena de la vida. Por otra parte es tanta la diferencia que media entre el secreto mason y el sigilo de la confesion sacramental, que no tienen otro punto de contacto que llamarse uno y

otro secreto, aunque absolutamente distintos en sus motivos, fines y efectos. Por consiguiente el secreto de la masoneria es un secreto malo, su juramento es inicuo, y nadie está obligado á guardarlo, como no lo estaba Herodes á dar la cabeza del Bautista á la infame Saltatriz, no obstante de haberle prometido con juramento darle cuanto le pidiese, aunque fuese la mitad de su reino; y es la razon porque las cosas malas nadie está obligado á cumplirlas, aunque sean de cosas juradas.

4.—SECUNDA FALSEDAD DE NUESTRO DOCTOR Ó LA COMPAÑIA DE JESUS.

Cat También recuerdo que el señor doctor de la respuesta dice en ella, que algunos escritores han puesto en paralelo la francmasonería con los jesuitas, y con esta comparación quieren sacar por consecuencia que así como la Compañía de Jesus es una órden muy buena util y provechosa, así de un modo semejante lo ha de ser la masonería.

Sac. Tanta diferencia como hay entre la noche y el dia, entre lo negro y lo blanco, entre la espina y la flor, tanta es la que media

entre la masonería y la compañía de Jesus: porque así como en esta todo es olor de virtud, hermosura de edificacion, y belleza y utilidad del dia espiritual de la gracia; así en aquella todo es espína de escándalo. negrura de infames crimenes y noches de fatales producciones, de todos los vicios é impiedades. Por otra parte, la Compañía de Jesus jamás fué inspirada por ideas mundanas, ni ha dedicado sus fuerzas al restablecimiento de Roma en sentido masónico; sino que ella fué fundada por San Ignacio de Loyola para la mayor honra y gloria de Dios, para la salvacion de los hombres, perfeccion de los justos, y difusion prodigiosa de las luces de la verdad; al paso que la masonería inspiró desde su cuna las ideas de la venganza, del materialismo y aniqui. lacion del género humano en este mundo, y su eterna perdicion en el otro. La Companía de Jesus, hace santos á cuantos hijos suyos son fieles á sus reglamentos; y la masonería hace librecultistas, impuros, incrédulos, materialistas, ateos, deistas, racionalistas y algo :omunistas á los desgraciados que tienen la fatalidad de obrar segun sus reglamentos. La Compañía de Jesus se apoderará de la vida entera de sus miembros, proporcionándoles en recompensa la vida

de los justos en este mundo, y una eterna gloria en la vida eterna; mientras que la masonería se apodera de la vida de sus adeptos, les obliga á obedecer aun en lo mas injusto y criminal y sin respeto á las leyes divinas y humanas, y despues de una vida pasada bajo las tatales influencias del demonio, los arroja á una eterna perdicion en los formidables tormentos del infierno. Tan cierto es que no hay puntos de contacto entre los masones y la Compañía de Jesus! Mas por qué, nuestro buen doctor así lo dirá en su respuesta? Porque ella, como dijimos, no es otra cosa que un engaña-bobos. Pobre doctor! aquí perdió sus grados y sus títulos y sus borlas.

OCTOR Ó EL PROFESOR UNIVERSAL.

Cat. Yon sé señor padre si habrá observado la grande alaraca del autor de la respuesta, cuando nos presenta á los francmasones acusados, acusados sí, in illo tempore de magos y aun de brujos por sacerdotes, abades y aun obispos. Me parecia verlo constituido profesor universal de todos los

bispos para que aprendieran de él "que "cs masones no eran magos, ni tampoco "brujos." Qué me dice vd. de este punto? perque ya no me fio de la enseñanza de nuestro doctor y profesor, porque como aleman es tan sublime que uno no lo alcanza; y por otra parte se parece mucho á aquello tan sabido, honor de la Alemania masona: "Yo la persona de Martin Lutero, doctor de "Witemberg etc., etc."

Sac. Comenzando con sentar algunas bases digo á vd. que la existencia de los demonios es cierta: que la facultad del hombre para tener tratos con él es cierta tam. bien; y segun las santas escrituras que admite nuestro doctor en la respuesta, en los dias de Jesucristo y de les apóstoles existian magos y aun brujos. De ahí es que los masones pueden ser magos y aun brujos si tienen pacto con el demonio; y está fuera de toda duda que lo son los masones que profesan la masonería bajo el rito de Misrhaim y esto tanto es así, que ellos mismos se glorian en ciertas ocasiones de ser conducidos por el demonio en persona. "Vemos pues "á una parte de los masones con el vergon-"zoso título de magos ó de brujos." Ademas, se dan casos entre los masones en los que manifiestan el conocimiento de ciertos

hechos, que no pudiendo saberlos natural mente, ni por medio de Dios, ni por medio de los ángeles, hemos de concluir que lo adquieren por medio del demonio, que es el único que puede darles la noticia; luego por mas que diga el doctor aleman, hay que temer lo que malas lenguas afirman, que algunos masones son magos y aun brujos. Ya ve vd. señor mio qué horrores los que entraña la masonería! Qué crimen tan gran. de ser conducido por el demonio en persona! qué infamia tan atroz celebrar pactos con el demoniol Diga lo que quisiere nuestro cándido doctor, que la conducta de los masones siempre es mala porque des obedece á la Iglesia; y es por consiguiente anticatólica, antisocial y conducente al ateismo, dei mo, materialismo y aun comunismo.

6.—CUARTA FALSEDAD DE
NUESTRO DOCTOR Ó LA FRANC-MASONERIA
ES ANTICATOLICA.

Cat. Seria muy conducente que vd. me probara la conseeuencia que acaba de sacar, y me la probara vd. por partes, comenzando en demostrarme que la conducta de un mason es anticatólica, porque ya vd. comprenderá que es necesario armarse de piés á cabeza, pues tiene que habérselas con todo un doctor que ha dicho que no.

Sac. Convengo que lo ha dicho, pero no lo ha probado: y voy á demostrar que la Franc-masonería de hecho es anti-católica; y dejando el exámen circunstanciado, que podria hacerse de la constitucion masónica, de su régimen, de sus grados de suss fuerzas y de la publicacion de sus misterios y dejando aparte sus estatutos, sus iniciaciones, sus discursos y sus confesiones formales, entresacaremos las ideas religiosas de una de las principales obras de la masonería que se conocen con el nombre de El orador mason; ya porque el contiene una confesion clara y espresa de la fé masónica, ya porque se ve que en la sustancia no es otra cosa que un símbolo de irreligion; ya porque estamos convencidos de que nuestro doctor no se atreverá á refutar al orador mason. Cómo! Todo un doctor aleman refutar una de las principales obras de la masonería! veremos si lo hace.

Cat. Mucho me admira lo que vd. me ha dicho, porque he oido decir muchas veces a los que trabajan en afiliarme entre los masones, que cada uno puede conservar sus

ideas religiosas: deseo por tanto que me hable con la claridad y acierto que acostumbra, para poder arrojar á su tiempo un solemne mentis à tantos embaucadores.

Sac. Nada mas claro que patentizar este engaño, ya que la masonería está diametralmente opuesta al catolicismo.

1. Porque el Dios de los masones es la

naturaleza misma toda entera, y el Dios de los cristianos es el que nos enseñan los libros santos, y cuya creencia la profesamos en el Credo que nos enseñaron los apóstoles.

2. Porque segun los masones Jesucris. to no es Dios y hombre verdadero, sino que sostienen como dogma propio que no es otra cosa que un emblema del sol 6 su personificacion

3. Perque la masoneria afirma que ella es la unica religion verdadera, y la depositaria de la religion revelada y sobre la cual hace reposar el dogma de su creencia; y concluye diciendo que la religion católica es una secta como todas las demas.

4. Porque el Dios y la virtud de los masones es el Dios de los impios, y la virtud de los ateos y epicureos; y no es el Dios de los cristianos, ni sus virtudes son las virtudes católicas de los Santos que venera-

5º Porque sus dogmas son el secreto y el valor, y sus misterios la luz de la razon, en vez del admirable conjunto de las verdades que Dios nos ha revelado y la Iglesia nos propone como cosa de fé.

6. Porque les preceptes de la masonería no son los mandamientos de la ley de Dios, ni los de la Iglesia, ni las obligaciones propias del estado; sino que son una filantropía sin caridad, y un amor material que debe obrar siempre segun la carne y nunca conforme al espíritu.

7.º Porque los ministros de la masoneria no poseen las virtudes cristianas que Jesucristo nos ha enseñado con su doctrina y con sus ejemplos; sino la virtud masónica que no tiene fé, ni esperanza, ni caridad, ni prudencia, ni justicia, ni fortaleza, ni templanza; y afirma que fuera de esta vida na. da hay.

Tal es la Franc-masonería en materias religiosas entresacada cuidadosamente de un caballero Kadosch, que como sabe el Señor Doctor, la palabra Kadosch, en sentido masónico, es sinónimo de Santo! tal es la veneración que profesan los masones al catolicismo! tal es la doctrina que descubren los periódicos masones de nuestros dias, cuidadosamente redactados por sus principales

órganos! tan cierto es que no es lícito ser mason! tan ciertos estamos que el católico por ningun título puede afiliarse á la masonería! Y será posible que haya todavía quien pregunte si es lícito ser mason! Hasta cuándo, oh pueblo mexicano, te dejarás engañar de esa turba de embaucadores. Acuérdate que por espacio de mas de trescientos años fuiste eminentemente católico. No permitas, no permitas de modo alguno que te arrebaten la fé y la Religion católica que es la Religion verdadera, en cuyo seno puedes salvarte.

Cat. No tendria vd. un hecho histórico que nos ejemplificara todo lo dicho? No extrañe Señor Padre que le hable así, porque me parece imposible que haya tanta malicia en el mundo, y como he oido decir tantas cosas en favor de la Franc-masonería, deseo, repito, un hecho que sea la demostracion de lo que vd. me dice.

Sac. Voy á dárselo á vd.; pero un hecho que reuna todas las circunstancias, que no admita ni la posibilidad de la duda, y hecho que como vd. desea, vaya á descubrir hasta qué punto es anticatólica la Franc-masonería. Por mucho tiempo llamó la atencion la América con la nueva secta rongista, es decir, por un nuevo conjunto de fabulas y

errores que ha publicado un tal Ronge entre los americanos. Y despues de su muerte quién continuará su obra? quién alimentará este nuevo enemigo de la Iglesia? Los masones se encargan de hacerlo; abren sus cajas, reparten enormes sumas y el sacerdote Ignacio Gutner es el enviado para que concluya la obra del embaucador. Pero Dios Nuestro Señor hizo lo contrario, mediante una série de circunstancias, las que obraron tan poderosamente sobre el apóstata, que éste, llorando amargamente, entra de nuevo al gremio de la Iglesia de la que se habia separado. Un rayo de luz divina descubrió al desgraciado Gutner su onimoso fin, por esto corrió á postrarse á los piés del Venerable Obispo de Spira, quien le aconseja que el retiro de la Trapa es el mas á propósito, para recibir la reintegracion en las funciones sacerdotales. Entre tanto, en el silencio de su retiro, compendió una declaracion de las circunstancias y seducciones que lo precipitaron en el cisma. Esta declaracion ha circulado rápidamente por toda la Alemania, en donde ha hecho una sensacion tanto mas profunda, cuanto que en ella se patentiza con hechos indestructibles "que el " rongismo es una emanacion de las lógias " masónicas de la Alemania:" ya que las

sumas enormes con que ha sido sostenida han salido de las cajas de su Franc-masonería. Y por qué no nos referia este hecho nuestro doctor aleman? y por qué diria lo contrario asegurando, que no se opone la masonería á la creencia religiosa? A la verdad, ó nuestro doctor es muy cándido, ó ha querido engañarnos; pero sea lo que fuere, el hecho es que ha obrado como hemos dicho, ya que ha convertido su respuesta en miserere mei.

Cat. Si tal es la doctrina masónica en materia de religion segun vd. nos la acaba de entresacar de sus obras, bien podemos asegurar, que si le damos la publicación conveniente, ya se acabó el tiempo de las ilusiones, y que la conciencia pública, y mucho menos los particulares, no se dejarán seducir por protestaciones hipócritas de los falsos masones. Podra vd. probarme del mismo modo que la Franc-masonería es antisocial?

7.—QUINTA FALSEDAD DE

NUESTRO DOCTOR, Ó LA FRAN-GMASONERIA ES ANTISOCIAL.

Sac. Puedo hacerlo, y de hecho lo haré con tanta mayor satisfaccion cuánto que voy

á entresecar las pruebas de su modo de obrar y de la historia, con cuya conducta puedo ser á vd. mas util.

1º La Francmasonería bajo el punto de vista político, social y civil, es en gran manera perjudicial á los gobiernos, porque en fuerza del juramento que hacen los masones, anteponen el bien de la sociedad á la cual son admitidos, al bien comun y del estado, de suerte que consienten sufrir la pena de muerte si hicieren lo contrario; muerte que les será dada por los masones, como perjuros á los juramentos que hizo, y como traidor 6 su puerte en contrario; muerte de de forma de muerte si hicieren lo contrario; muerte que les será dada por los masones, como perjuros á los juramentos que hizo, y como traidor 6 su puerte de forma de

dor á su nueva patria.

2º La Francmasoneria, por el conjunto de sectas que la forman, no solo es ofensiva al catolicismo, si que lo es tambien al estado, por esto vemosa ella misma gloriarse en sus produciones masónicas, que las revoluciones habidas en el espacio de un siglo, han sido dirigidas y fomentadas por ella; por esto vemos que eran masones los principales revolucionarios del siglo pasado, los revolucionarios de 1830 y aun los de 1844. Por otra parte, masones eran los iluminados de Baviera del siglo pasado, y masones los carbonarios de Italia en nuestros dias: y manes nuestros actuales libres pensadores pues está fuera de toda duda que la sociedad de